



## Ruipérez: “No dejaré de pedir la supresión urgente de la tasa de reposición”

R.D.L. | SALAMANCA

29 docentes tomaron ayer posesión de su plaza como profesores titulares o como catedráticos de la Universidad de Salamanca. Hacía mucho tiempo que no había una toma de posesión tan numerosa y así lo destacó el rector Daniel Hernández Ruipérez, e hizo hincapié en que una decena de docentes promocionó a la categoría más alta del escalafón: catedrático.

Después de una tasa de reposición del 10% y del 50%, ahora es

del 100%, lo que ha dado cierto margen a la Universidad para la promoción del profesorado pero, como recordó el rector, “no garantiza la recuperación del profesorado perdido”, más de 200 en los últimos años.

Por eso, Ruipérez volvió a insistir ayer: “No dejaré de pedir la supresión urgente de la tasa de reposición”, y aseguró que es económicamente neutral, por lo que pidió que al menos se excluya de los límites a los contratos temporales.



Cargos académicos, catedráticos y profesores que tomaron posesión de sus cargos. | GUZÓN